EL 22 DE ABRIL DE 1970, 20 MILLONES DE PERSONAS HICIERON

HISTORIA

Hace cincuenta años, 20 millones de personas marcharon en las calles para exigir que el gobierno proteja la salud de nuestra gente.

El Día de la Tierra 1970 sigue siendo el mayor evento de compromiso cívico en la historia humana ...

En el Día de la Tierra 2020, luchamos por nuestro ...hasta ahora.

El miércoles 22 de abril, únete a millones para defender el planeta.

FUTURO

HAZ HISTORIA DURANTE EL 50 ANIVERSARIO DEL DIA DE LA TIERRA 22 DE ABRIL DE 2020

Levántate. Hazte oir. Manifiestate.

EARTHDAY.ORG/ACTION

